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Il Sole 24 Ore 

 

INTERVISTA Giuseppe Luigi Palma 

In arrivo l'elenco delle prestazioni 

 

Dottor Palma gli psicologi parteciperanno alla manifestazione del 1° marzo? 

Sì. Attraverso questo evento ci aspettiamo di far conoscere le ragioni dei 

professionisti. Sarà l'occasione per lanciare, in modo unitario, alcuni messaggi 

importanti: non siamo una casta; svolgiamo una funzione di sussidiarietà; vogliamo e 

possiamo dare un contributo al sistema paese. 

In merito alle novità in materia di tariffe, preventivi, società e tirocinio, qual è secondo 

lei la più importante? 

Noi, in quanto professione sanitaria, siamo esclusi dalle novità sul tirocinio. Se non 

fosse così sarebbe un problema; i nostri giovani al 90% svolgono il tirocinio presso le 

Asl ed escludo che ci siano i fondi per pagare i tirocinanti, con la conseguenza che i 

giovani troverebbero enormi difficoltà ad intraprendere questa professione. 

Sul fronte delle società il tetto del 33% posto ai soci di capitale è importante ed è una 

garanzia perché introdurre la logica del capitale quando si parla di salute è 

estremamente pericoloso. 

Per quanto riguarda le tariffe è pronto e in attesa di pubblicazione in Gazzetta Ufficiale 

un decreto interministeriale del nomenclatore tariffario. Sono 12 anni che lo stiamo 

aspettando e per noi non è importante l'elemento tariffa - a cui da tempo abbiamo 

rinunciato - quanto avere un elenco delle prestazioni tipiche della nostra professione. 

Fe. Mi. 


